
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  357 /2021 
 

 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, através da Secretaria ou departamento competente, as seguintes informações: 

 

1. Jaguariúna possui Fundo Municipal de Meio Ambiente ou de 

desenvolvimento sustentável?  

2. Se sim, qual a legislação que rege o fundo? 

3. Se sim, qual a Secretaria competente pela gestão do fundo? 

4. Se sim, como funcionam os repasses para o fundo? 

5. Se sim, a empresa Basalto Pedreira e Pavimentação pertencente ao Grupo 

Estrutural realiza repasses ou doações? 

6. Se sim, favor enviar os extratos das contas, constando todas as entradas 

e saídas dos anos de 2016 até 2021. 

7. Se não, quando será criado o Fundo Municipal de Meio Ambiente? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É incontestável a importância da preservação do meio ambiente, 

especialmente em Jaguariúna que possuímos uma riqueza ambiental e somos congratulados 

com três rios e diversas áreas de proteção permanente, além disso também possuímos o selo 

Município Verde Azul, conquistado em 2020. 

Logo, na função de vereador é meu papel compreender a situação do meio 

ambiente, notadamente no aspecto se existe ou não um fundo municipal específico, como 

funciona, quais os repasses e se a principal empresa causadora de danos ao meio ambiente 

pela atuação em mineração desenvolve seu papel social. 

Justificado, portanto, o presente requerimento. 

Gabinete do Ver. E. M. P. do Município de Jaguariúna, 18 de outubro de 2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão Ordinária 

realizada em 19 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 20 de outubro de 2021. 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


